
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSA0 ORDINARIA DO DIA 14 DE Agosto DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Ao quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente 

no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 

Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença da maioria dos 

Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 

Barbosa declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade 

com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase 

de discussão a mesma aprovada por unanimidade. 12 Requerimento n° 01/2023. Autoria do 

vereador José Fábio dos santos, aprovada por unanimidade. O presidente Jansen convidou a 

gerente da educação Clotilde para fazer sua explanação. Clotilde, início cumprimentou a todos, 

falou sobre os ônibus que a zona rural está trazendo os alunos sim, foi a linha urbana que ficou 

nove dias sem atendimento, passamos esses dias organizando ônibus para esta priorizando os 
alunos da fazenda, a lei antiga 866/93 é da licitação antiga, agora estamos na lei 14133/21 que 
são as melhorias que encaixou uma é o ano do ônibus ser mais novo, foi feito essa lei para 
priorizar os alunos. O pregão está sendo eletrônico onde tivemos várias dificuldades para 
realizar e também teve recursos de empresa contra a outra, hoje tem treze linhas licitada e 
temos cinco linhas que é da GEMED, e com cinco motorista efetivo, e atendemos duzentos e 
setenta e um alunos de fazendas que são divididos em cinco escola. A linha urbana foi um 
projeto criando pelo prefeito Enelto, só conseguimos fazer esse projeto para duas escolas, 
devido de precisar de ônibus e motorista e temos centro e oitenta crianças que é atendida, 
temos alunos especiais que mora muito longe, mães que está doente, infelizmente não 
conseguimos atende todos. No período de férias foram feitos em todos os ônibus a manutenção 
na parte elétrica e mecânica, temos uma dificuldade grande em encontra motorista, tivemos 
duas seletiva esse ano e do concurso todos já está em posse. Agradeço o legislativo por te nos 
aprovado o projeto de melhoria do salário dos motoristas, a dificuldade de encontra motorista 
não é a categoria D e sim que tem que ter cursos de coletivo e de transporte escolar e ter o 
ensino médio completo e a maioria não quer a linha rural. Agradeceu os diretores das escolas 
as melhorias que foi colocada pelo conselho da educação, hoje os alunos recebem uma refeição 
bem reforça antes de ir embora para as fazendas antes era só um lanche. Agradeceu a 
participação dos senhores que esteve em nossa festa cultura, finalizou que sempre está à 
disposição, agradece o espaço e oportunidade de esta esclarecendo as dúvidas. Vereador Fabio, 
cobra uma data para ser resolvido a licitação, em resposta Clotilde, falou que está prevista para 
encerra a licitação no dia vinte oito de agosto. Vereador Alex, pergunto o porquê a prefeitura 
com tanto recurso ainda terceiriza os ônibus? Em resposta Clotilde, a terceirização é um projeto 
da gestão que vai passar para a próxima gestão, um custo de ônibus é muito alto, compramos 
dois com recurso próprio no final do ano um milhões e cinquenta mil reais, e nos precisaria de 
trezes ônibus, seria mais de vinte milhões de investimento. Vereador Dalmi, início falando que 
iria fazer três questionamentos, primeiro quando começo a servi a refeição para os alunos 
retornarem à sua casa? Em resposta Clotilde em 2018. Segundo: o transporte escolar das entra 
em todas as fazendas pega na porta de casa? Sim, as que são próxima passa em todas as casas. 
Terceira: Quando foi implantando o transporte escolar em vam? Em dois mil e vinte e dois. 
Vereador Dalmi, parabenizou a secretaria Clotilde Belo belíssimo tralho na educação. Vereador 
Douglas, gostaria que a retaria Clotilde, encaminhasse um para nós qual é as fazendas que 
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está tendo dificuldade em relação ao mata burro, para ver como podemos está ajudando, 

amanhã eu estou indo para Brasília, e já estamos com os oficio prontos para nossos senadores 

e alguns deputados federais e todos os ônibus que estamos pedido é com elevador. Vereadora 

Flavia, início a secretaria da educação Clotilde, que todas as vezes que eu precisei sempre me 

atendeu, o governador Nelsinho Trad., se comprometeu em destinar ônibus para nosso 

município devido o que ocorreu com aquele ônibus que pegou fogo. Vereador Joaquim, 

agradeceu a presença da secretaria de educação e parabenizou, não é fácil transportar duzentos 

e setenta e oito alunos, eu acompanho o trabalho da Clotilde e vejo a grande esforço para fazer 

o melhor para o município e as crianças, temos que se orgulha pela educação de sonora muito 

bem traçada, todas secretarias têm sua preocupação em tentar resolve e melhora e solucionar 

o problema. Vereadora Vera, agradecer a secretaria Clotilde, que sempre me atende e toma 
providencias, parabenizar seu trabalho, admiro toda sua equipe. Vereador Francisco Deuzimar, 

cumprimentou a todos, agradeceu a Deus por esta aqui, agradeceu a gerente Clotilde e sua 

equipe presente, com relação a licitação a lei 14133, ela veio para melhorar, dividir as 

modalidades, mas na verdade ela está dificultando não só o município de sonora, mas todos os 

outros se nos se propusemos cada um ir atrás de um ônibus serão onze vai falta dois e cabe o 

executivo. Parabenizou cada gerente em suas pastas em especial a da educação. Vereador 
Laudir, cumprimentou a todos, agradeceu a presença da secretaria Clotilde, parabenizou o 
Augusto, que é responsável pelo transporte, eu e alguns colegas estivemos em Brasília alguns 
meses e pedimos um ônibus para o Deputado Luiz Ovando, ele deu o aval. Umas cinco semanas 
atrás eu fiz uma indicação para que acabasse a terceirizada, que criasse sua frota própria, fico 
feliz em saber que estão estudando essa possibilidade. Qual o valor pago por quilometro? É oito 
e cinquenta, hoje nessa nova licitação foi melhora para manter os terceirizados. A remuneração 
do motorista tem uma precisão para melhora? Ainda não temos. Agradeceu a presença da 
secretaria Clotilde e que sempre que a procuro sou atendido, um boa noite a todos. Vereador 
Jansem, parabenizou e agradece a Clotilde por esta tentando resolve junto com os vereadores. 
Finalizando Clotilde, estou saindo daqui aliviada, aqui encontrei soluções, apoio e palavra de 
incentivo, para seguir porque problemas sempre vai ter e vamos encaminha para melhoria, meu 
muito obrigada. 22 MOÇÃO de APLAUSO E RECONHECIMENTO N2 01/2023. Moção aprovada 
por unanimidade. 39 Projeto de Lei 462/2023. " inclui o artigo 1- A a Lei 1055, de 13/12/2022, 
dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Uso da Tribuna: Vereador Jose Fabio, 
cumprimentou a todos em nome do presidente Jansen, início pedido aos vereadores (A) para 
aprova a Moção que ele indicou que é de grande importância, finalizou com obrigado. 
Explicação Pessoais: Vereador Arnaldo, cumprimentou a todos em nome do Presidente Jansen, 
em nome da Clotilde, cumprimentar dos diretores e coordenadores e professores, quero 
parabenizar sua equipe, hoje sonora é referência de educação, finalizou com muito obrigado. 
Vereador Douglas Brasileiro, quero pedi para fazer um oficio para o executivo, para corte as 
arvores de frente do fórum. Vereador Joaquim Cassiano, cumprimentou a todos, agradeceu a 
presença do pessoal que estava presente, hoje a maior dificuldade em relação aos motoristas é 
não acha mão de obra qualificada, pensado nisso quero fazer uma Indicação abrir um espaço 
para fazer a qualificação dos motoristas do município. Quero agradecer a Clotilde e prefeito 
Enelto, pelo belo trabalho que você vem fazendo, agradecer os professores de nossa cidade por 
esta sempre buscando o melhor, finalizou um boa noite a todos fiquem com Deus. Vereadora 
Veraluce Dantas, cumprimentou a todos em nome do presidente Jansen, agradeceu a presença 
do seu Nelson, vim falar da minha indicação que enviei para o prefeito ele já mandou a resposta 
é a casa de passagem. Agradecer a Clotilde pelo seu trabalho e toda sua equipe e o pessoal da 
cantina, estou sempre à disposição do povo, um boa noite a todos. Vereador Jose Fabio, início 
falando no sentindo norte onde fica o lixão e já tem dois anos nós pagando a taxa do lixo e 
nenhuma melhoria continua queimando o lixo, meu dever e cobrar, tivemos dois anos para se 
adequar, mas infelizmente a nova lei de licitação é uma vergonha. Quarta feira vamos em Campo 
Grande capitar mais recursos. Eu por muitas vezes fui em Pedro Gomes, pedi para arrumar as 
estradas para da conçieo para os alunos chegarem mais rápdps a nossa escola, e prefeitos 
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anteriores de nosso município arrumava aquelas estradas, finalizou agradecendo a Secretaria 
da educação por te vindo até aqui e desejou uma excelente semana a todos. Vereador Laudir 
Abreu, cumprimentou a todos em especial o seu Nelson, convidou a todos para participa das 
sessões em as segundas feiras, parabenizou a gerente de educação pela festa da cultura a todos 
os professores e funcionários. Peço para Dr . Angela, encaminha um requerimento para o 
executivo pedido documentação de todos os terceirizado que temos hoje no município, quanto 
é pago para cada um, relatório de pagamento de janeira ate agosto. Na quarta feira eu, 
Deuzimar e Fabio, estaremos em Campo Grande com Junior Mochi, que estará destinando uma 
quantia de cem mil reais, vou pedi para que seja comprado os Datashow, para salas de aula. 
Finalizou um boa noite a todos fiquem todos com Deus. Vereador Jansen Peixoto, agradeceu a 
presença da Clotilde, pela participação e deixo essa casa de lei a sua disposição, parabeniza pela 
42 festa cultural, e registra que tivemos uma reunião com executivo onde tivemos nossa ordem 
da UTR, e a reforma da escola Gazollo, agradecer todos os vereadores pelo trabalho de 
excelência que cada um vem fazendo. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão, 
e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 19 /secretário, lavrei a presente Ata que após lida, 
discutida e se aprovada, vai assin a por mim e pelo Presidente. 
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